
Sitzungsprotokoll der
Fachschaftsräte- und initiativenversammlung

vom 05. 02. 2014

Anwesende Fachschaftsvertretungen: siehe Zettel

Gäste: keine

Sitzungsleitung und Protokoll: Referat für Fachschaftskoordination (Fako, fako@refrat.hu-
berlin.de)/ Protokollant: Jürgen (KuWi)

Beginn: 18:45h; Ende: 22:15h

Ort: FSI Europäische Ethnologie (Mitte)

Top 1: Begrüßung und Formalia

Top 2: Berichte aus den Fachschaften und Gremien/ RefRat

Top 3: Wahl der Referenten für Fachschaftskoordination

Top 4: Sonstiges

Abkürzungslexikon

siehe http://www.refrat.de/fako.infos.html#a625

Zu den Tagesordnungspunkten

Top 1: Begrüßung und Formalia

Das Protokoll vom 08.01.14 wurde ohne Änderungen angenommen.

Top 2: Berichte aus den Fachschaften und Gremien/ RefRat

Geschichte: Es gab einen Vorfall mit Polizei auf dem Campus inkl. Festnahme von 
Nichtstudierenden. Universität hat eigentlich Hausrecht durch den Präsidenten, aber Polizei 
kann in bestimmten Fällen ohne Genehmigung aktiv werden.

Ethnologie: Beim Präsidenten ist eine SHK Stelle ausgeschrieben und Deadline für Bewerbung 
bis zum 1.4.2014.

AG Governance: AG hat getagt und ist halbwegs fertig, aber noch nichts dokumentartiges 
vorhanden. Wichtige Punkte sind geblieben und wurde um eine Treffen pro Semester mit 
Präsidenten und FRIV erweitert. SHK Stellen bleiben bestehen.

Akkreditierungspool: 21./22./24.2. findet an der TU eine Weiterbildung für den student. Pool 
statt. Weitere Infos unter www.studentischer-pool.de
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Theologie: Januar eine Tagung alles FS bundesweit mit dem Schwerpunkt „Legasthenie im 
Studium“. Ein Arbeitskreis ist gegründet der sich mit dem Problem beschäftigt. Wenn ihr 
Erfahrungen/ Anregungen habt wendet euch bitte an fabian@stura-berlin.de.

Ethnologie: Seit 2 Semestern keine Evaluation, da der Gesamtpersonalrat Probleme macht bei 
den Fragestellungen und das System hat dahingehend nicht funktioniert. Nachfrage nach 
anderen Fächern.
Informatik: Machen dieses Jahr wieder eine und ziehen diese durch, fraglich ist ob das ein 
Dauerzustand mit dem Personalrat bleibt.
Theologie: Evaluation ist schon lange Thema und ging mit vielen Mankos durch den AS. 
Probleme bei Evaluation sammeln und entsprechend weiterleiten, dass kommt 2014 nochmal in 
den AS. Datenrechtliche Frage ist noch unklar und die Konsequenzen.
Bibliothek: Machen Evaluation mit eigenem Moodle-Kurs selbst. Stellen Fragebogen zur 
Verfügung, der dann anonym ausgefüllt werden kann und deligieren das Ergebnis weiter an die 
LSK. Evaluation ist eigentlich Pflicht der Uni, Problem ist das Unizensus verbugt ist und 
datenschutzrechtlich problematisch.
Allgemein: Strukturplan sieht Evaluationsstelle vor, bei Instituten und Fakultäten muss das noch 
geklärt werden.

Mensa-Süd und Cafeteria (Hauptgebäude)
Tausch vom Cum-Laude mit Studentwerk-Cafeteria, auf StEK beschlossen. Uni braucht 
bezahlbares Catering ausserhalb der Öffnungszeiten, Studentwerksangebot war zu teuer. 
Coffebar wird es evt. nicht mehr geben und auch kein Angebot ab 15h.

Biologie: 31.5. Vogelfreifestival auf dem Campus Nord. Wer mitorganisieren will über FRIV-
Moodle melden.

Vollversammlung
Geschichte: Anschliessend eigene VV mit 45 Leuten, Schwerpunkt Bachelorstudiengänge und 
Forderung nach Verlängerung der Verträge.
RefRat: Aktueller Haushalt der VS ist noch nicht genehmigt, wird erst im April klappen. Bei 
aktuellen Anschaffungen an das Finanzreferat wenden, Budgets sind nicht in Gefahr.

Gespräch mit Präsidenten:
Biologie: Vorsicht vor Spaltung, dass die AS Studis immer als die Schuldigen bezeichnet 
werden. Positiv das nicht die üblichen Verdächtigen nachgefragt haben.
Geschichte: Fehlte das FRIV Gefühl, sondern war sehr AS lastig, auch von den gleichen Fragen 
an Präsidenten.
Allgemeine Info: Präsident triff sich einmal im Jahr mit Fachschaften.

Top 3: Wahl der Referenten für Fachschaftskoordination

Einleitung und Erläuterung des Wahlprozederes.
Es stellen sich vor: Benjamin, Hansi, Katya, Maciej, Matthias, Willi. Abwesend Imke.
Befragungsrunde der KandidatInnen, anschliessend Personaldebatte.

1. Wahlgang
Ergebnis: Willi (10), Hansi (9), Matthias (9), Katya (7),  Maciej (3), Benni (2), Imke (0)
Hauptreferent Willi und Stichwahl zwischen Matthias und Hansi.
1. Stichwahl:
Ergebnis: Hansi (9), Matthias (9)

5 Minuten Pause

2. Stichwahl:
Hansi (9), Matthias (7)

Willi nimmt die Wahl zum Referent für Fachschaftskoordination (Haupt) an.
Hansi nimmt die Wahl zum Referent für Fachschaftskoordination (Co) an.

Bestätigung des Wahlergbnis durch das StuPa am 16.4.2014.

Top 4: Sonstiges

Anregung der Idee der GO-Änderung auf 3 ReferentInnen und/ oder Debatte nach der 

Seite 2 von 3

mailto:fabian@stura-berlin.de


Stichwahl.

BZQ-Anrechnung von Fachschaftsmitfgliedern läuft und kommt wie angekündigt im April.

Protokollant:  Jürgen  (KuWi),  nachgearbeitet  FaKo-Referat.  Das  Originalprotokoll  kann  bei 
Bedarf über das FaKo-Referat eingesehen werden.
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